

LE MONDE/LES DÉCODEURS

Pourquoi les chiffres de Pôle emploi vont-ils devenir trimestriels ?

Les chiffres du chômage de Pôle emploi ne seront plus publiés mensuellement mais par trimestre, comme ceux de l'Insee.

Contributrice du CEET : [Christine Erhel](#)

Les prochains chiffres de Pôle emploi n'arriveront qu'en avril 2018. Alors qu'ils étaient jusqu'à maintenant donnés chaque mois, la Direction de l'animation de la recherche, des études et des statistiques (Dares) comptabilisera la moyenne de chômeurs par trimestre et non plus par mois. Le service statistique « considère que les évolutions mensuelles ne sont pas significatives, n'ont pas beaucoup de sens ».

[...]

+ [Lire l'article sur le site du Monde/Les décodeurs](#)

LES DÉCODEURS

VENONS-EN AUX FAITS

24 janvier 2018

<https://ceet.cnam.fr/le-ceet/medias/pourquoi-les-chiffres-de-pole-emploi-vont-ils-devenir-trimestriels--992037.kjsp?RH=>